

きのくにロボットフェスティバル2013

12月15日(日)、御坊市立体育館で開催された、「第7回きのくにロボットフェスティバル2013」において、きのくに高校生ロボットコンテストに出場した本校メカトロ技術部Ⅰのロボット「KTN V」が見事、優勝しました。同ロボットは、創意工夫がイノベーション創出の観点から優れたロボットに与えられる「イノベーション大賞」も併せて受賞しました。また、本校建築科課題研究 CAD 班のロボット「BRUTⅡ」が、夢の技術や動きを披露したロボットに与えられる「ドリーム大賞」を受賞しました。当日、会場では韓国ロボット、巡回警備ロボット、広告宣伝ロボットの実演や高専ロボコンパフォーマンス等もあり、多くの参加者や観客で賑わいました。



三学期始業式

1月6日の月曜日、本校体育館にて、三学期始業式を実施しました。最初に学校長より次のような内容の式辞がありました。「新しい年が始まりました。大正3年に県立和歌山工業学校として開設された本校は、今年創立100周年を迎えます。100周年記念事業のメインテーマは『未来につながる和工の伝統』です。本校の伝統は、ものづくりです。皆さんには、将来、人々に幸福をもたらす技術社会をリードして欲しいと思っています。10月25日には創立100周年の記念式典が予定されています。また、5月には徳島県立池田高校野球部との記念招待試合が計画されていますし、その後トレーニング棟建築、記念モニュメントの設置等もあります。さて、三学期は1年生にはインターンシップ、2年生には修学旅行、3年生には卒業とそれぞれ大きな行事が控えています。掃除の徹底もよろしくお願ひします。今年が皆さんにとって、素晴らしい1年となるよう願っています。」この後、生徒指導部より連絡等があり、式を終りました。

いじめ問題等で現職教育

12月18日(水)、本校多目的ホールに於いて、和歌山県高等学校カウンセリング研究会第2回研修会並びに本校教職員対象の現職教育が開催され、本校教職員や同研究会所属の他校の教職員が参加しました。講師に淑徳大学総合福祉学部社会福祉学科准教授の黒川雅子先生をお招きし、演題は「いじめ問題とスクール・コンプライアンス—いじめ防止対策推進法に見る学校の役割—」でした。黒川先生は、教育制度、中でも教育法規を中心に研究活動を行っておられ、「いじめ」に関しての裁判例の研究にも精通されています。当日のご講演は、前半が具体的にいじめ事例を挙げての解説や対応等についてのお話、後半は「いじめ防止対策推進法」についてのお話でした。深い内容の事柄をわかりやすく説明していただきましたので、参加者一同にとって、充実した研修となりました。



吹奏楽部☆ ミニコンサート

12月24日(火)の昼休み、今年も吹奏楽部が本校中庭で、「クリスマス・ミニコンサート」を開きました。この日、演奏された曲目は、『NEXT GAME (打楽器によるアンサンブル)』『クリスマスソングメドレー』でした。聴衆の生徒たちは、中庭の芝生の上や二階の渡り廊下等から手拍子や拍手で応えました。昼休みという短い時間でしたが、大いに盛り上がる楽しいひとときとなりました。



2月の行事予定

- 5日(水)、6日(木)
1・2年生実力テスト
- 24日(月)～28日(金)
学年末考査(1, 2年)
- 28日(金) 卒業式予行(午後)

